

Inicio > Noticias > Emprendimiento e integración racial: Debaten sobre el desarrollo de la inmigración en Chile

# Emprendimiento e integración racial: Debaten sobre el desarrollo de la inmigración en Chile

12 de Septiembre de 2017

Compartir 2 0 0 0



Si hoy en Chile viven tantos inmigrantes como chilenos lo hacen en el exterior, ¿es correcto pensar que los extranjeros están saturando los mercados?

Esa fue una de las reflexiones que hace unos días tuvieron los participantes del VI Congreso de Emprendimiento denominado "Emprendimiento de inmigrantes ¿Por qué Chile?" en el Aula Magna del Campus Santiago Centro de Universidad de Las Américas.

En la actividad, el director general de Política Consular y de Inmigración, Carlos Appelgren, explicó que hasta hace pocos años, había poco más de un millón de chilenos viviendo en el exterior y una población de inmigrantes de 250 mil personas. Hoy, esta cifra se ha revertido y mientras hay alrededor de 700 mil chilenos en el extranjero, la cifra de inmigrantes ha aumentado a 600 mil.

Por su parte, Máximo Bosch, decano de la Facultad de Ingeniería y Negocios UDLA –organizadora del evento– comentó que hay una gran similitud entre ser inmigrante y emprendedor, porque "el inmigrante es capaz de dejar atrás su país y redes de apoyo para decir 'yo quiero una realidad distinta y voy a cruzar una frontera para luchar por ella'. Ese valor nos acerca a la capacidad de emprender, ya que la primera dificultad del emprendedor chileno es atreverse a dar ese paso".

Carolina Bustos, asesora en temas de inmigración del Ministerio del Trabajo, explicó que "la emigración no es el problema, sino cómo nos hacemos cargo (como gobierno) de las necesidades de gestión migratoria que nos demanda este nuevo fenómeno. En ese sentido, queremos a emprendedores exitosos, que puedan cumplir con la normativa laboral, previsional, seguridad y salud en el empleo".

Para ello, la experta señaló que es muy importante aumentar los canales de información para que los inmigrantes (tanto asalariados como independientes) sepan cuáles son las características de Chile, porque "nos hemos dado cuenta que muchos se sorprenden de lo legalista que es nuestro país y las barreras administrativas que existen, las cuales constituyen una gran dificultad de acceso para ellos hoy en día".

“ Hay que reconocer el gran aporte de los inmigrantes al país, porque además de construir puentes entre sociedades, el migrante es una persona de mucho esfuerzo que enfrenta un desafío tremendamente importante: la supervivencia en un medio diferente”, dijo Carlos Appelgren, director general de Política Consular y de Inmigración.

Nuevos Planes EMPRESA  
Minutos y Gigas ILIMITADOS  
CONSEJO MÁS

RESPONDE TUS CONSULTAS CON DR. PYME EMOL  
CONSULTAR

INDICADORES

UF = \$ 26628.4

DÓLAR \$ 626.12

IPC 0.2%

LOS MÁS VISTOS



El emprendimiento que apostó por la píldora que está de moda en Silicon Valley



¿Eres feliz emprendiendo? Postula al Concurso Nacional Desafío Emprendedor



Efecto aguinaldo: Solicitudes de pymes para factoring suben en 35% durante este mes

No hay comentarios

Compartir 2 0 0 0